

Torreilles



Vendredi 8 novembre 2024
Bulletin municipal n° 1539

info

Les U14 de la SCR remportent le challenge Desclaux !

Après les cadets champions d'Occitanie au printemps, les jeunes salanquais ramènent un nouveau «planxot» à la maison.

Le week-end dernier, les U10, U12 et U14 de l'entente Salanque Côte Radieuse disputaient le célèbre challenge Desclaux à Perpignan. Pas moins de 1200 enfants venus de toute la France et de Catalogne sud étaient présents pour s'affronter au cours d'une splendide journée d'été indien. Les trois



équipes engagées ont terminé 8^{ème} sur 24 au classement général cumulé du tournoi. La belle surprise est venue des U14, vainqueurs de leur catégorie. Après être sortis d'une poule solide composée d'Argelès, de Toulon et de Narbonne, les jeunes salanquais ont éliminé en phases finales Elne et Rennes avant de s'imposer en finale face aux barcelonais de Sant Cugat ! Après le succès au printemps dernier des cadets, l'école de rugby de la SCR inscrit une nouvelle ligne à son palmarès et ramène un titre prestigieux «a casa». Il suffit de voir les noms des équipes sur le bouclier (USAP, Aviron Bayonnais, Stade Toulousain, Stade Français...) pour se rendre compte de la performance remarquable réalisée par les jeunes salanquais. Bravo aux joueurs et au staff !



Quel avenir pour nos terres agricoles ?

Mardi dernier, la commission extra-municipale «agriculture» s'est réunie au Cube.

Après un mot d'ouverture de M. le maire, Marc Médina, M. Bastien Grezis, chargé de mission «énergies» à la chambre d'agriculture des Pyrénées-Orientales a présenté l'agrivoltaïsme. Ce système associe une production d'électricité photovoltaïque sur une même terre agricole. Dans quelques années, le photovoltaïque sera la 2^{ème} source d'énergie en France derrière le nucléaire, positionnant ainsi favorablement notre département.



Rencontre avec le ministre délégué à la sécurité du quotidien

Les échanges ont porté sur l'évolution des prérogatives de la Police municipale.

M. le maire, Marc Médina, a participé à une rencontre entre des élus du département et M. le ministre Nicolas Daragon. Renforcer les compétences judiciaires et la formation de la Police municipale est une nécessité. Cette évolution permettra d'alléger les contraintes administratives de la gendarmerie et de préserver le bien vivre ensemble au sein de nos communes.



Agenda

Du 7 au 17 nov.

16h - 19h > CAVE PONT DES ARTS
Exposition «poissons»
Vernissage le 7 novembre à 18h30.

Samedi 9 nov.

10h15 > MONUMENT AUX MORTS
100 ans du monument aux morts
Cérémonie puis conférence par Jean Dauriach à 11h au Cube.

Dimanche 10 nov.

13h30 > CANEN EN ROUSSILLON
SCR XV - Pamiers, 13h30 et 15h15.

Lundi 11 nov.

10h15 > PLACE LOUIS BLASI
Commémoration de l'Armistice de 1918



Mardi 12 nov.

15h - 19h30 > SALLE DES FÊTES
Don du sang

Du 15 au 22 nov.

10h > LE CUBE
Exposition de calligraphie et d'enluminure
Vernissage le 15 novembre à 18h.
Visible aux horaires d'ouverture du Cube.

Du 15 au 30 nov.

10h > GALERIE AUGUSTE
Exposition «Street photo»
Vernissage le 16 novembre à 18h.

Mardi 19 nov.

9h30 & 10h > MÉDIATHÈQUE
Ateliers bébés lecteurs

13h30 - 16h > PLACE LOUIS BLASI
Espace consommateur Eau Agglo

Mercredi 4 dec.

16h > MÉDIATHÈQUE
Heure du jeu

SCR XV motivée pour la reprise

Le club est très fier de la performance des U14 (voir recto). Bravo aux «pitous» et à leur encadrement. Le Pôle-jeunes reprend samedi tandis que les seniors, beaux vainqueurs à Leucate 25-14 sont motivés pour rester premiers de leurs poules, dimanche, contre un adversaire ariégeois redoutable. AU PROGRAMME : samedi matin M6 plateau à Sainte Marie. M14 tournoi contre Thuir à Torreilles. L'après-midi, cadets 2 et juniors 2 à Grand Perpignan, juniors 1 à Pézenas. Dimanche, seniors à Canet, contre Pamiers (sous réserve d'intempéries). La saison est loin d'être finie. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE : l'assemblée générale du club, ouverte à toutes et à tous, se tiendra le jeudi 14 novembre 2024 à 18h30 aux Voiles Rouges à Canet en Roussillon. Elle mettra un terme définitif à la saison 2023/2024. À l'ordre du jour : rapports moral et financier, compte rendu des sections, élection du conseil d'administration, questions diverses et interventions des autorités.

Partager un moment autour de la lecture

Après les vacances scolaires, les bébés lecteurs ont fait leur rentrée à la médiathèque.

Les tout-petits ont profité de ce moment pour chanter des comptines, écouter les histoires et manipuler les livres avec une grande curiosité. Un joli moment de partage avec leurs parents ou leur nounou.



Tribune Libre

Cf n°1538. On a appris par Torreilles Info du 27 sept. l'abattage d'un très gros platane, véritable patrimoine torreillan en plein cœur du village. Cela a provoqué la consternation et la contestation de torreillans. Selon le bulletin précité, cette décision aurait été validée en réunion publique. De quelle réunion parle-t-on ? Nous n'avons pas eu connaissance d'une quelconque convocation de la population à participer à un débat sur la question et elle n'a pas été abordée en conseil municipal. Cet arbre constituait une richesse, un véritable héritage culturel appartenant à toute la communauté. La décision de sa suppression prise en toute discrétion par quelques-uns est inacceptable.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition

De très belles vacances !

Le Point jeunes et le centre de loisirs avaient préparé un programme bien rempli pour nos petits torreillans.

Pendant les vacances de la Toussaint, l'ALSH a remonté les époques pour faire vivre aux enfants différentes périodes historiques. Chaque époque a été abordée à travers divers ateliers et activités parfois accompagnés par des associations torreillanes comme le crochet ou encore la calligraphie. Les adolescents ont eux aussi



pu profiter de plusieurs sorties : cinéma, laser game, restaurant... Avant de partir à Séville, des activités concernant les différentes cultures européennes ont permis à chacun d'en apprendre un peu plus notamment sur leur destination. Durant ce séjour, les enfants ont pu visiter la ville et profiter des attractions incontournables. Un voyage qui laisse des souvenirs pluvieux... mais heureux.

Solidarité avec les sinistrés de València

Un appel aux dons est lancé par le Casal de Perpignan.

Suite aux fortes intempéries qui ont durement touché la région de València, la commune de Torreilles se mobilise. Une subvention d'un montant de 500€ sera versée à l'association du Casal de Perpignan qui s'occupe de centraliser les aides. De plus, une collecte interne à l'école élémentaire est organisée pour les familles qui souhaitent apporter leur soutien à nos cousins du sud. Enfin, le Casal propose de collecter les dons financiers, de matériel tels que des produits de nettoyage et d'hygiène, masques, gants, rallonges, etc. et des aliments emballés non périssables. La collecte n'inclue pas les vêtements. Le siège se situe au 23 avenue du lycée à Perpignan.

La magie de Noël bientôt sur la place Louis Blasi

Du vendredi 13 décembre au dimanche 5 janvier, les chalets investiront la place Louis Blasi pour faire vivre la magie de Noël.

L'association des commerçants torreillans organise, pour la quatrième année consécutive, trois semaines de festivités à l'occasion des fêtes de fin d'année. Le programme sera prochainement disponible dans le Torreilles info et sur les réseaux sociaux de la ville.

Un chalet reste disponible, les commerçants intéressés peuvent contacter Mme Anglade au 06.77.07.31.07.

Droit de réponse

Contrairement aux affirmations mensongères proférées par Mme Mamontoff, conseillère municipale d'opposition, dans sa tribune libre, la décision d'abattre le platane de la place de la poste n'a pas été prise en catimini mais lors de la réunion publique organisée le 8 février dernier qui présentait le projet de rénovation autour de l'îlot Pasteur et à laquelle Mme Mamontoff a assisté. Cet arbre était sévèrement malade et très fragilisé comme l'indique le diagnostic de l'entreprise BEAD, présentant de ce fait un risque de chute de branche. Le diagnostic a été présenté lors de la réunion et la municipalité a alors proposé son remplacement par deux mûrier-platanes identiques à celui planté devant la médiathèque. Cette proposition n'a soulevé aucune opposition de la part des personnes présentes. Dont acte ! Dr Marc Médina, maire.

Messes

Sam. 9	TORREILLES	17h
Dim. 10	BARCARÈS	9h30
	CLAIRA	11h
Lundi 11	ST LAURENT	17h
Merc. 13	BARCARÈS	17h
Jeudi 14	CLAIRA	17h

Météo du week-end

SAM. 16°



DIM. 19°



Réalisation & impression mairie de Torreilles

Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. **Directeur de la publication :** Marc MEDINA, Maire.